

CURSO A LAS JEFES LOCALES

MATERIAS

LECCIONES PRACTICAS

Labores propias del hogar (internados).
Montaje total de una Delegación: Personal, Administración, Prensa y Propaganda, Cultura, Manera de redactar oficios, circulares, órdenes, etc.
Cartas a Autoridades y Jerarquías Superiores, a las afiliadas, etc.

LECCIONES TEORICAS

RELIGIÓN

- 1.—Los Mandamientos.
 - 2.—La Gracia.
 - 3.—Sacramentos en general.
 - 4.—La Confesión.—El pecado.
 - 5.—La Comunión.
 - 6.—La Misa.—Explicación litúrgica y de cómo deben oírla con el Misal, y las Misas dialogadas.
- Cantos Gregorianos.

CULTURA GENERAL

Historia de España, Ortografía, Aritmética.

NACIONALSINDICALISMO

26 Puntos.

Juramento y discursos de JOSE ANTONIO.
Misión de la S. F. (discurso IV Consejo).
La Guerra.—El Caudillo.
Buena educación.

Visita a los Museos o Monumentos de la ciudad y Misa al Espíritu Santo el día de la inauguración.

En cada capital de provincia se reúnen las Jefes de los pueblos y allí, en internados mixtos, al efecto, van recibiendo estas enseñanzas, para que todas, una por una, sepan por qué están en el Movimiento y qué es lo que se les exige, y para que se afiance en ellas «este modo de ser», que es el que nos distingue con ventaja de todas aquellas personas que no son falangistas.

De ninguna manera queremos hacer de estos cursos un mero acto de propaganda; eso sería un engaño que no po-

dría dejar tranquila nuestra conciencia, acostumbrada como está a reaccionar sólo ante la verdad. Porque nunca los efectos momentáneos ni las habilidades políticas nos han interesado. La Falange cree en Dios, que es la verdad infinita; cree en la «suprema realidad de España» y se apoya en los que cayeron por defenderla: por eso, toda falsedad sería una monstruosidad en nosotros, y mienten a sabiendas aquellos que, para atacarnos, dicen que hablamos de Dios sólo por no despertar recelos, y que políticamente aparentamos una cosa, pero que, en el fondo, somos otra muy distinta y peor.

La Falange es tal y como se presenta. JOSE ANTONIO ha dicho las cosas más desgarradas que pueden decirse, sin preocuparse jamás de si aquello iba o no a gustar, sino simplemente porque era la verdad. Y así sucedía que esta Falange, tan poco servil y tan poco adulatora, era odiada por casi todos. Pues bien, nosotros seguimos igual; por eso quiero que sepan las camaradas que si les hablamos de Dios, es porque de verdad creemos en El y le amamos, y que si les hablamos de la Patria y de la Falange, es porque estamos convencidos de que sólo la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. puede realizar el milagro de que España recobre la fe que ha perdido y, con la fe, el vigor y la fuerza.

Respecto a otras enseñanzas, se han organizado ya este año los cursos de Divulgadoras Sanitarias Rurales, con el fin de evitar en lo posible la mortalidad infantil y de mejorar la vida de los campesinos. Estos cursos se han podido llevar a cabo gracias al apoyo económico prestado por el Ministerio de la Gobernación y al entusiasmo con que el Presidente de la Junta Política acogió el proyecto, cuyo resultado será 2.000 Visitadoras Rurales preparadas al cabo del año.

También se está celebrando en este momento un curso de tres meses para formación de Delegadas Provinciales, y empezará muy pronto otro para la preparación de 150 Instructoras de Educación Física y Deportes, con una duración de seis meses.

Antes de terminar el año, tendremos preparadas todas las Jefes de las Escuelas Provinciales del Hogar, y las Regidoras Provinciales de Enfermeras.

Y así, después de todo esto, podremos ofrecerle al Caudillo al cabo del año una organización femenina, que lo mismo en la paz que en la guerra, está dispuesta voluntaria y alegremente a todos los sacrificios. Porque habrá una labor realizada en cada pueblo de España, una labor, conseguida de verdad, en cada mujer y en cada hogar de la Patria. Y entonces no le pediremos que nos dé descanso: le diremos que si él tiene confianza en nosotras, al año que viene le ofreceremos todavía una siembra mejor y más copiosos frutos, que sean dignos de la victoria que él nos alcanzó y de los que murieron por la Patria.

PILAR PRIMO DE RIVERA

